



SECRETARIO

(B-019) Convoca titular de Agricultura a fortalecer cadena productiva de la miel para favorecer calidad, comercialización y apertura de mercados.- Durante una reunión de trabajo realizada en la sede de la dependencia federal, con representantes de Organismos Integrados de Apicultores de México, encabezados por Arturo Archuleta Zazueta, el titular de Agricultura llamó a fortalecer una organización representativa de todos los productores, considerando sus distintas escalas y capacidades, que proyecte la fortaleza de la miel mexicana como producto emblemático del país. “Que sea incluyente y que permita trabajar de abajo hacia arriba”, manifestó.

<https://enalimentos.lat/noticias/4714-mexico-llama-a-fortalecer-cadena-productiva-de-miel-para-favorecer-calidad-comercializacion-y-apertura-de-mercados.html>

<https://twitter.com/diariodetlax/status/1482108345477648385>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1482137968991158272>

<https://www.youtube.com/watch?v=ICh95oOE52M>

<https://www.facebook.com/photo?fbid=351199383671900&set=a.229513079173865>

<https://www.facebook.com/NoticiasZonaLibre/photos/a.369408133666926/986418478632552/>

<https://www.facebook.com/asiesperiodismo/photos/pcb.1834250940097197/1834247840097507/>

Trabajan para que Congreso Mundial de la Viña y el Vino 2022 sea un éxito.- El evento se realizará del 31 de octubre al 4 de noviembre en Ensenada Con el objetivo de fortalecer la coordinación rumbo al desarrollo del 43 Congreso Mundial de la Viña y el Vino 2022, que tendrá como sede Ensenada, se realizó una reunión de trabajo con el **secretario federal de Agricultura, Víctor Manuel Villalobos Arámbula**

<https://eltijuanense.com/trabajan-para-que-congreso-mundial-de-la-vina-y-el-vino-2022-sea-un-exito/>

<https://www.elvigia.net/general/2022/1/14/coordinan-bc-federacion-congreso-mundial-del-vino-384946.html>

La SADER anunció la construcción de un rastro tipo inspección federal desde Sonora.- La SADER anunció la construcción de un rastro tipo inspección federal desde Sonora, para potenciar la producción pecuaria en la franja fronteriza y dar valor agregado al ganado mexicano; **Víctor Villalobos, titular de la SADER**, indicó que este será un establecimiento con inversión complementaria binacional que permitirá disminuir la exportación de ganado en pie a EU y aumentará cortes de alta calidad para ese país, sin descuidar el abasto nacional.

Víctor Villalobos destacó que la inversión privada y de bienes públicos busca dar un valor agregado en beneficio de los ganaderos de Sonora y el país; señaló que se sientan las bases para hacer un programa piloto que se pueda aplicar en todo el país.

Pesos y contrapesos (Gin TV Abierta) 19:24 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=92688156>

TWITTER

Víctor Villalobos Arámbula
@vmva1950





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Los saludos desde @Agricultura_mex en #CiudadObregón, donde atendimos fructíferas reuniones de trabajo c/ apicultores nacionales, representantes de la Asociación de Organismos de Agricultores del Sur de Sonora y el presidente de la Asociación de Agricultores del Río Fuerte Sur.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1482109645145751554>

Agricultura

@Agricultura_mex

El objetivo general del Programa #PreciosDeGarantía es complementar el ingreso de los pequeños y medianos productores agropecuarios de granos básicos y leche.

Dorso de la mano con el dedo índice señalando hacia la derecha <http://bit.ly/3KcVoC0>

#EICampoOrgulloDeMéxico

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1482211864348086274

Agricultura

@Agricultura_mex

Conoce los criterios y requisitos para acceder al apoyo de #PreciosDeGarantía. Dorso de la mano con el dedo índice señalando hacia abajo

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1482211893821558788

SECRETARÍA

(B-018) Complejo respiratorio, causa de mortandad de cerdos en rastro de Tepic: Agricultura.- La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural informó que la mortandad de cerdos que se registró la última semana de diciembre de 2021 en el rastro municipal de Tepic, Nayarit, se debió a agentes infecciosos causantes del complejo respiratorio de estos animales, con lo cual se dio por concluido el evento epidemiológico.

<https://www.porcicultura.com/destacado/los-cerdos-muertos-en-el-rastro-de-tepic-fueron-a-causa-de-un-complejo-respiratorio>

<https://www.voragine.com.mx/2022/01/14/complejo-respiratorio-causa-de-mortandad-de-cerdos-en-rastro-de-tepic-agricultura/>

<http://www.mexicoinforma.mx/negocios/complejo-respiratorio-causa-de-mortandad-de-cerdos-en-tepic-agricultura/>

<https://ntcd.mx/noticias-complejo-respiratorio--causa-mortandad-cerdos-rastro-tepic--agricultura>

<https://www.analisisafondo.com/economia/item/47005-complejo-respiratorio,-causa-de-mortandad-de-cerdos-en-rastro-de-tepic-agricultura>

<https://enfoqueagropecuario.com/2022/01/14/complejo-respiratorio-causa-de-mortandad-de-cerdos-en-rastro-de-tepic-agricultura/>

<https://reflectores.mx/rara-enfermedad-respiratoria-causa-mortandad-de-cerdos-de-un-rastro/>

<https://notigram.com/mexico/nacional/cerditos-sacrificados-por-enfermedad-respiratoria-20220114-702980>

<https://www.sinembargo.mx/14-01-2022/4103971>

<https://sitquiye.com/medio-ambiente/campo/complejo-respiratorio-causa-de-mortandad-de-cerdos-en-rastro-de-tepic?fbclid=IwAR2Oz-u8Fvj5kqaUfZtuBgg53etp3RvXDymB2t0BqUiq1snFzEyoM30Hqa4>

<https://radiovip-evolucion-auditiva.blogspot.com/2022/01/complejo-respiratorio-causa-de.html>

<https://twitter.com/MxSector/status/1482088078290292740>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://twitter.com/diariodetlax/status/1482072400623816708>
<https://twitter.com/MaCoMexico1/status/1482078523170992129>
https://twitter.com/cafe_grillo/status/1482078456347336710
<https://twitter.com/MTravelMx/status/1482078525469437958>
<https://twitter.com/sintesislegisl1/status/1482078594679595012>
<https://twitter.com/monitorcdmx1/status/1482078494624464897>
<https://twitter.com/PorvenirCuitzeo/status/1482079745474908161>
<https://twitter.com/vozinformativa1/status/1482079643381698560>
<https://twitter.com/NoticiasdeMxic2/status/1482078603244453892>
<https://twitter.com/Reflexion24Info/status/1482090954672807943>
<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1482088943797608454>
<https://twitter.com/MORENITaVIP/status/1482112784766836738>
<https://twitter.com/MORENITaVIP/status/1482112784766836738/photo/1>
<https://www.facebook.com/asiesperiodismo/photos/pcb.1834242573431367/1834241943431430/>
<https://www.facebook.com/reporteros.mx/photos/a.659136384179157/4817228871703200/>
<https://www.facebook.com/HoyNoticias01/photos/a.100169148097695/636002014514403/>
<https://www.facebook.com/CodigoNoticiasMexico/photos/a.476923979761433/1110170623103429/>
<https://www.facebook.com/MiguelAngelLunaNoticiasNayarit/photos/a.102180188018199/492970348939179/>

Limon aumenta precio hasta en 80 pesos por kilo.- El kilo del limón se vende en la Ciudad de México y en Hermosillo, Sonora, hasta en 80 pesos, de acuerdo con la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) en su medición "Quién es Quién en los precios". Una revisión en las bases de datos de precios del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) en los precios al consumidor mostró que el fruto no había alejado un importe similar anteriormente, sino que es la primera vez que se vende en esos niveles. La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** señaló que el precio se elevó por estacionalidad, sin embargo el valor alcanzado es inédito para los consumidores mexicanos. Mexicanos. **Eje Central, 5**
http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000312nc.pdf

Cierra este domingo convocatoria de apoyos en SADER.- Por cerrar se mantiene la convocatoria para los apoyos económicos a productores afectados por la sequía, anunció el representante de la **SADER** en Sonora. Plutarco Patiño Fierro, recordó que a causa de la falta de lluvias, muchos productores sufrieron complicaciones en la actividad, principalmente de Hermosillo al Sur de Sonora, quienes pudieran ser los principales beneficiados. Este proyecto contempla el apoyo de 26 mil hectáreas, dijo, y este domingo cierra la convocatoria en las oficinas o delegaciones de la Secretaría.
<https://tvpacifico.mx/noticias/272159-cierra-este-domingo-convocatoria-de-apoyos-en-sader>

Entregó Gobernadora Lorena Cuéllar apoyos del programa fertilizantes para el Bienestar.- Tlaxcala.-La gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros entregó apoyos del Programa Fertilizantes para el Bienestar de la **SADER**, a productores y productoras del municipio de Xtacuixtla.
<https://www.lineadecontraste.com/entrego-gobernadora-lorena-cuellar-apoyos-del-programa-fertilizantes-para-el-bienestar/>
<https://tlaxcala.quadratin.com.mx/gobierno-tlaxcala/entrego-gobernadora-lorena-cuellar-apoyos-del-programa-fertilizantes-para-el-bienestar/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.elcuartodeguerra.com/tlaxcala/noticia/294-326-sd>

Campeños de Oaxaca están cosechando de forma legal cannabis

Campeños de diez comunidades indígenas de Oaxaca están cosechando de forma legal cannabis con fines médicos y alimentarios, gracias a un proyecto iniciado hace dos años han podido obtener tres semillas con las que han podido desarrollarse medicamentos para distintas enfermedades y una variedad de platillos.

- En el proyecto participan 180 personas que desde hace dos años han sembrado y cosechado cien semillas de marihuana para conocer cuáles son las que mejor se adaptan al suelo oaxaqueño.
- Tras un largo trabajo descubrieron que son tres las que cumplen con las normas de la Secretaría de Salud para obtener productos medicinales.
- Expertos indican que se busca una mayor cantidad de volumen de cosecha y menos posibilidades de plagas y enfermedades, buscaron que cumplieran con la norma.
- Gracias a ello podrá ser utilizado en pacientes que sufren artritis, epilepsia o el síndrome de asperger, con ello muchos niños podrán tomar el tratamiento.
- Los resultados se notan en otras fuentes de consumo, se muestra el caos de Regina López quien utiliza las semillas para cocinar.
- Indicó que se puede utilizar la maza para hacer unas memelitas o picaditas.
- El uso medicinal se puede utilizar desde 2017 pero hasta ahora las **secretarías de Agricultura** y Salud no han emitido las leyes correspondientes impidiendo el surgimiento de lugares que den el producto de forma legal a quienes lo necesiten.

Azucena por Milenio (C-120 IZZI) 22:22 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=92689726>

Grupo Maseca e INIFAP apoyan a productores de maíz de Tlaxcala.- Gruma y científicos del **INIFAP** promocionarán maíces híbridos cosechados en el estado de Tlaxcala para que la empresa adquiera, de manera directa de los agricultores locales, los granos para producir su harina de maíz nixtamalizado. Para cumplir con el proyecto, los investigadores identificaron granos híbridos y variedades nativas que cumplen con los estándares de calidad que demanda la empresa, entre ellos las variedades H y azules, entre otros.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/grupo-maseca-inifap-apoyan-productores-maiz-tlaxcala>

<https://www.sdpnoticias.com/negocios/gruma-e-inifap-promocionaran-a-productores-de-maiz-de-tlaxcala/>

AGRICULTURA

En Chiapas, de manera interinstitucional se trabaja la prevención de incendios.- A través del Comité para el Manejo del Fuego, integrado por la Secretaría de Protección Civil (SPC); Secretaría de Medio Ambiente e Historia Natural (Semahn); **Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca (Sagyp)**; Fiscalía General del Estado (FGE); Comisión Nacional Forestal (Conafor) y Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conamp), se analizan





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

implementan las acciones o actividades físicas, culturales y legales para prevenir incendios forestales, urbanos o de pastizales. **Oye Chiapas, 9**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000624nc.pdf

Luchan por conservar la agricultura tradicional.- Las grandes familias dedicadas al trabajo del campo se han extinguido. A lo lejos de las siembras, en cerros y chinampas del suroriente de la Ciudad de México, se ven hombres de entre 70 a 75 años dedicados al cultivo de hortalizas. Estos adultos mayores narraron que pese a lo difícil que se ha vuelto arar la tierra, aún producen. La falta de agua para riego, principalmente, y el abandono durante mucho tiempo por las autoridades, ocasionaron que la agricultura sea rentable para pocos, pero así se mantienen como los mejores productores por sus métodos tradicionales de cultivo, alejados de agroquímicos, lo que se puede ver en la variedad de lechugas, jitomate, amaranto, nopales, acelgas y otras verduras. **La Jornada, 27**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000950nc.pdf

El tomate y el chile están en 'peligro de extinción', esta es la razón.- Cabe recordar que el abejorro es el principal polinizador de estos vegetales, pero este insecto sufre una gran amenaza que podría perjudicar la producción y peor aún, la desaparición del chile y tomate. La única forma de cuidar a esta especie es consumiendo productos que son producidos en casa, donde no se utilicen los pesticidas para asegurar su vida y reproducción. El abejorro se encarga de que tengamos productos más limpios. Por ello se exhorta a que se mantenga limpio el entorno donde se mueve este insecto.

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/doble-via/el-tomate-y-el-chile-estan-en-peligro-de-extincion-esta-es-la-razon-7733497.html>

GANADERÍA

Suben importaciones de carnes en 56%.- Las importaciones de carne -res, cerdo y pollo- alcanzaron entre enero y noviembre del año pasado 4 mil 377 millones de dólares, un aumento de 56.2 por ciento, de acuerdo con el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). Si bien las exportaciones también crecieron, no lo hicieron en la misma proporción: 3 mil 43 millones de dólares, 24 por ciento por arriba del año anterior. Para el GCMA, esto se explica por la elevada inflación a nivel mundial, lo cual disparó los precios del comercio exterior de carne.

Reforma, 1

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001610nc.pdf

Castaños: en riesgo la acreditación para exportar ganado a EU.- El presidente de la Asociación Ganadera de Castaños, René Martínez, señaló que el estatus zoonosanitario del ganado de Coahuila no ha tenido avances desde hace 11 años y está en riesgo de perder la acreditación para exportar a EU debido a casos de ejemplares enfermos que son regresados a Coahuila. Así mismo criticó que en los últimos tres años la Unión Ganadera Regional de Coahuila, presidida por Joaquín Arizpe, no mejoró las condiciones sanitarias para subir de nivel





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

y evitar los altos costos que los ganaderos pagan para hacer pruebas a cada una de las cabezas de ganado destinadas al mercado americano.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/castanos-en-riesgo-la-acreditacion-para-exportar-ganado-a-eu-BM1529838>

Salum impulsa ganadería del sector social - Periódico Contexto de Durango.- Mediante la aplicación de diferentes programas, en esta administración se ha impulsado ampliamente a la ganadería de Durango, sobre todo a la del sector social, para incrementar su productividad y con ello mejorar la economía rural, aseguró el del presidente municipal Jorge Salum del Palacio.

<https://contextodedurango.com.mx/noticias/salum-impulsa-ganaderia-del-sector-social/>

PESCA | ACUACULTURA

IMM y Semujeres realizan el Volanteo Violeta en Progreso.- En una estrategia más por promover la red de servicios que brinda la Secretaría de las Mujeres (Semujeres) y el Instituto Municipal de la Mujer (IMM), ayer en la mañana ambas instancias coordinaron el "Volanteo Violeta" en el primer cuadro de la ciudad, a fin de que los progreseñas identifiquen las atenciones psicológicas, jurídicas y de trabajo social que hay en el municipio a favor de una vida libre de violencia y no discriminación. Además, agradeció el apoyo de la Secretaría de Pesca y Acuacultura Sustentables de Yucatán (Sepasy) y el Centro Estatal de Prevención del Delito y Participación Ciudadana (Cepredey), las cuales, a través de su personal, apoyaron en la entrega de más de 500 volantes. **Peninsular, 9**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000604nc.pdf

Pescadores urgen a atender plaga de lirio acuático en la laguna de Yuriria.- Pescadores y prestadores de paseos turísticos en la laguna de Yuriria hicieron un llamado a las autoridades, para que se ataque el crecimiento del lirio acuático, una plaga que les afecta económicamente; no pueden salir a pescar, ni ofrecer paseos, además de que se pierden sus redes. Señalaron que, antes de las lluvias, no se veía lirio porque el nivel de agua descendió de manera importante, pero con la llegada de lluvias se recuperó el nivel y con ello el propio lirio acuático y si no se atiende en semanas quedará completamente infestada la laguna.

<https://periodicocorreo.com.mx/pescadores-urgen-a-atender-plaga-de-lirio-acuatico-en-la-laguna-de-yuriria/>

EU prohíbe a barcos pesqueros mexicanos entrar a sus puertos.- La Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica de EU (NOAA) certificó negativamente a México por pesca ilegal. El sector pesquero requiere medidas reales para levantar sanciones de EU: Oceana El sector pesquero mexicano empieza el 2022 remando contra marea.

<https://zetatijuana.com/2022/01/eu-prohibe-a-barcos-pesqueros-mexicanos-entrar-a-sus-puertos/>

COMERCIO EXTERIOR





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

México prepara un envío de 140 toneladas de aguacate para el Super Bowl.- México prepara un envío de 140 toneladas de aguacate para el Super Bowl en EU; los productores están listos para realizar el histórico envío, la exportación del producto promete cifras históricas, se espera el incremento de un cuatro por ciento este año.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=92688341>

ABASTO | PRECIOS

Precio del limón por las nubes, ronda los 80 pesos el kilo.- El limón registra precios elevados a nivel nacional y en el Estado de México también se resiente el impacto económico por la adquisición de este producto alimentario, el cual ha llegado hasta los 80 pesos el kilogramo o más. En un recorrido hecho por este medio de comunicación se pudo constatar que el limón ha encarecido obligando a los consumidores a comprar menor cantidad o incluso evitar su compra, pues según amas de casa, es preferible comprar productos como huevo, leche o tortilla, antes que esta fruta. **El Heraldo de México, 4**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/imagenes_15012022/15012022000354nc.pdf

Los precios de estos alimentos están por las nubes en México.- En la segunda semana de enero, según datos oficiales, los alimentos que más se han encarecido son el limón y el pollo, los cuales forman parte de la canasta básica en el país latinoamericano. De acuerdo con información de la Profeco, el kilogramo de limón colima se vende en 79,90 pesos (4 dólares) en la CDMX, mientras que el limón persa llega a costar hasta 69 pesos (3,5 dólares) en la misma zona metropolitana.

<https://mundo.sputniknews.com/20220115/los-precios-de-estos-alimentos-estan-por-las-nubes-en-mexico-1120353557.html>

¡Hasta 100 pesos el kilo! Se dispara el precio del limón: estas son las razones.- Las razones detrás del brinco en precios son diversas. El Consejo Nacional Agropecuario (CNA) explicó que el período de enero a mayo es el de menor producción de limón durante el año, lo cual impacta en su precio.

<https://www.nacion321.com/gobierno/hasta-100-pesos-el-kilo-se-dispara-el-precio-del-limon-estas-son-unas-razones>

Coyotes pretende hacer su “agosto” en enero con la cosecha de frijol.- Culiacán.- “Los coyotes” pretenden comprar la tonelada de frijol, entre 20 y 22 mil pesos, lo que vendría ser un suicidio para los productores por los altos costos de los insumos, adelantó el Coordinador del Congreso Agrario Permanente en Sinaloa, Agustín Espinosa Lagunas.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/coyotes-pretende-hacer-su-agosto-en-enero-con-la-cosecha-de-frijol-7731799.html>

<https://www.elsoldemazatlan.com.mx/local/coyotes-pretende-hacer-su-agosto-en-enero-con-la-cosecha-de-frijol-7731799.html>





ALIMENTACIÓN

Etiquetado de alimentos: cesar la simulación.- La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) realizaron el primer operativo conjunto del año para verificar la correcta implementación de la norma oficial mexicana 051-SCFI/ SSA1-2010, relativa al etiquetado para alertar a la población sobre el contenido excesivo de calorías, sodio, azúcares y grasas, o bien, la presencia de edulcorantes en alimentos prevasados. **La Jornada, 2**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000963nc.pdf

CONTINGENCIA

Indemnizan a afectados por aguanieve en Tlachichuca - 24 Horas Puebla.- Con el objetivo de apoyar a las y los productores afectados por la caída de aguanieve el pasado 06 de enero en Tlachichuca, la SDR entregó, de manera oportuna, la indemnización por cosechas de maíz que sufrieron daños ante el fenómeno hidrometeorológico.

<https://24horaspuebla.com/2022/01/14/indemnizan-a-afectados-por-aguanieve-en-tlachichuca/>

COVID-19

Satura Ómicron hospitales en EU.- La ola de casos de coronavirus por la variante Ómicron en EU ha empujado a los hospitales cerca de sus límites de capacidad en una veintena de estados, según datos publicados por el Departamento de Salud y Servicios Humanos. Al menos 80 por ciento de las camas de hospital disponibles estaban ocupadas en 24 estados el jueves, entre ellos Georgia, Maryland y Massachusetts. Además, en 18 entidades y Washington D.C., al menos 85 por ciento de las camas en las unidades de cuidados intensivos para adultos estaban llenas, con la escasez más aguda en Alabama, Missouri, Nuevo México, Rhode Island y Texas. **Reforma, 12**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001779nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Podan 8 organismos.- El Gobierno federal ha eliminado o está en proceso de desaparecer al menos ocho organismos públicos, con el argumento de que aplica una política de austeridad. En los últimos tres años, desapareció el Instituto Nacional de Infraestructura Física Educativa (INIFED), el Consejo de Promoción Turística, la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios, Pro México y el Instituto Nacional de Desarrollo Social. **Reforma, PP y 1**

http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001604nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Ignorada, violencia contra niñas en México, advierten.- En México los feminicidios, homicidios, abusos sexuales y desapariciones cometidos contra niñas y adolescentes están invisibilizados, señalan organizaciones civiles y especialistas. Cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública indican que en los últimos tres años 300 menores de edad han sido víctimas de feminicidio; en tanto, una de cada cuatro niñas sufre violación, denuncia ONG. De acuerdo con el Inegi, en 2021 hubo registro de 340 niñas asesinadas de entre 0 y 17 años por homicidio culposo y 153 por homicidio doloso. **El Universal, PP y 1**
http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001427nc.pdf

Ni modo de cortar pensiones para dar recursos al INE: SG.- Otorgar recursos adicionales al Instituto Nacional Electoral (INE) para la realización de la consulta de revocación de mandato afectaría el presupuesto destinado a los programas sociales, aseguró el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. "Pues ni modo que vayamos a reducir o a detener, por ejemplo, la entrega (de apoyos) a adultos mayores", dijo. Tal como lo hizo el jueves, destacó ante la prensa que no hay margen en el Presupuesto de Egresos de la Federación para dar al organismo los mil 738 millones de pesos que solicita. **La Jornada, PP y 1**
http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022000900nc.pdf

PRESIDENCIA

Si AMLO da hoy negativo a covid. acudirá mañana al homenaje a Pellicer.- El presidente Andrés Manuel López Obrador retomará actividades normales cuando su prueba covid sea negativa, y si ello ocurriera en las próximas horas asistiría a la ceremonia de homenaje al poeta Carlos Pellicer, programada para mañana en el Palacio de Bellas Artes, dijo el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. El funcionario ha mantenido contacto permanente con el mandatario, incluso el jueves estuvo en el despacho presidencial; al respecto, comentó a la prensa que ayer se practicó una prueba de diagnóstico (PCR), aun cuando no ha tenido ningún síntoma. **La Jornada, 5**
http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001037nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Morena sufre revés en su queja contra spot del PAN.- La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró improcedente la medida cautelar solicitada por el partido Morena contra Acción Nacional (PAN) por la difusión del spot "Es hora de corregir el rumbo V Super", en redes sociales, radio y televisión, que el denunciante consideró "calumnioso", ya que a su juicio "contiene afirmaciones falsas". Morena juzgó que la finalidad de esa propaganda "es desinformar a la ciudadanía respecto de los precios de los diversos productos de la canasta básica" al manifestar que el incremento es su responsabilidad y del gobierno federal, lo que afecta su imagen. **La Jornada, 4**
http://testigos.intelicast.net/2022/01Enero22/Imagenes_15012022/15012022001022nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

